



A LA POSTE.

—Y-a-t'y une lettre pour moé ?
L'EMPLOYÉ.—Comment vous nommez-vous ?
—Comment je me nomme. C'est-y de vos affaires, polisson ?

A la porte d'un bureau de tabac :
—Entrez donc !
—Non, merci, je ne fume pas...
—Allons, pour une fois, vous me permettrez bien de vous offrir...
—Enfin, puisque vous le voulez... Mais si vous permettez, je prendrai deux timbres-poste.

Un excentrique Américain, Sir Fumistry, qui faisait de la peinture et ne la vendait pas, est mort tout récemment... ou du moins on a annoncé sa mort.
Ses tableaux se sont aussitôt enlevés, à des prix fous, à l'hôtel Drouot de New-York.

Quand la vente a été terminée, Fumistry s'est montré à tous ses admirateurs, en les remerciant d'avoir si joliment coupé dans le pont.

Un nouveau métier peu lucratif :
Courtier d'assurances contre incendies causés par cartes brûlées au jeu.

La femme d'un avaro se trouve dans un tramway et tient sur ses genoux un enfant d'environ quatre ans, Toto crie, pleure, se démène et veut être assis à côté de sa mère. La maman tâche de le consoler de son mieux, mais prières, menaces, caresses n'ont aucun effet sur l'affreux moutard, qui se met à hurler de plus belle.

Tout à coup, une inspiration subite vient à la mère.
—Voyons, Toto, reste donc tranquille ; si je te mets à côté de moi, tu sais bien que je serai obligée de payer ta place !

L'enfant, subitement calmé, devient muet comme un poisson.

Niez donc l'atavisme !

Petite histoire américaine :
Dialogue entre un épicier de New-York et son commis :

—James, je dois environ trois mille dollars.

Oui, monsieur.
—J'ai deux mille dollars en caisse, mais mon magasin est vide ; je crois que c'est le moment de faire faillite.

—C'est mon avis.
—Mais il faudrait trouver un prétexte plausible pour mes créanciers. Vous qui êtes avisé, songez-y cette nuit, et demain trouvez-moi une excuse.

Le commis promet de s'en occuper sérieusement.

Le lendemain quand le patron vint à son magasin, il trouva la caisse ouverte, l'argent envolé, et à la place des dollars, un mot ainsi conçu :

“J'ai pris les deux mille dollars et me suis embarqué pour l'Europe. C'est la meilleure excuse que vous puissiez donner à vos créanciers.”

Deux cabotins prennent un bock dans un café du boulevard.

X... le célèbre chanteur, survient et va s'installer à une table voisine.

—Tu vois, dit l'un des cabotins à son camarade, ce gaillard là, c'est le fameux X...

—On dit qu'il est d'un ras !

—Précisément. Et pourtant il a soixante mille francs de rente dans le larynx.

—Et dire qu'on ne peut pas lui faire cracher un sou !

Le Gendre. — Vous me comblez, belle-maman. M'offrir encore une chemise de nuit en soie !

La Belle-Mère. — Vous en aurez soit au moins.

—Soyez sans crainte, belle-maman, je la relèverai.

Un jeune couple se présente dans un bazar :

—Vous vendez des cannes ? demande l'époux.

—Parfaitement, répond l'employé, adressez-vous là bas, aux articles de ménage.

Au sortir d'un théâtre, l'auteur voit un de ses amis avec un mouchoir à la figure.

—Tu as pleuré ?

—Moi ! non, j'ai sué.

Au cercle des officiers :

—Ma manière de voir m'oblige à quitter l'armée.

—Vous êtes réactionnaire ?

—Non, je suis myope.

Entre politiciens :

—Je vous dit que vous n'êtes qu'un idéologue !... Moi, je suis un homme pratique et je vous affirme qu'on peut tout faire avec des baïonnettes !...

—Excepté, cependant, de s'asseoir dessus !...

Une ingénue se trouvait dans l'île Jean-Jacques, où se dresse la statue de l'auteur de “ l'Emilie ”.

—Il était dévot, n'est pas, demandait-elle à une camarade.

—Dévot, Rousseau ?

—Bien sûr, puisqu'on parle toujours de ses “ Confessions ”.